

## Kapolresta Cirebon Pantau Pengumpulan Kotak Suara Pasca Pemungutan Suara Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - [CIREBON.OPINIPUBLIK.ID](https://cirebon.opinipublik.id)

Nov 28, 2024 - 16:02



**KAB. CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, turun langsung memantau proses pengumpulan kotak suara dari Panitia Pemungutan Suara (PPS) ke Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di 168 titik, Kamis (28/11/2024). Monitoring ini dilakukan untuk memastikan kelancaran dan keamanan dalam tahapan pemilu yang sedang berlangsung. "Alhamdulillah, seluruh petugas dalam kondisi sehat dan proses pengumpulan kotak suara berjalan dengan lancar. Kami juga mengapresiasi penjagaan ketat di lokasi-lokasi strategis untuk memastikan

kotak suara aman," ujar Kombes Pol. Sumarni saat ditemui di salah satu lokasi pemantauan. Ia menegaskan pentingnya rasa tanggung jawab dari seluruh petugas dalam menjalankan tugas mereka. "Kami berharap semua yang bertugas dapat melaksanakan tanggung jawab ini dengan baik sehingga tidak ada permasalahan yang muncul selama proses ini berlangsung," tambahnya. Polresta Cirebon bersama instansi terkait terus berupaya menjaga keamanan selama tahapan pemilu, termasuk dengan melakukan pengawalan ketat dalam distribusi kotak suara. Kombes Pol. Sumarni juga mengimbau masyarakat untuk tetap tenang dan ikut menjaga kondusivitas selama proses pemilu berlangsung. Monitoring ini diharapkan dapat memastikan setiap tahapan pemilu berjalan dengan transparan, aman, dan lancar demi mewujudkan pemilu yang jujur dan adil. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengajak semua orang untuk sama-sama menyerukan Pilkada yang damai. Dia menegaskan persatuan dan kesatuan menjadi yang utama. "Tentunya kita, selalu menyerukan agar Pilkada bisa berjalan lancar aman dan damai. Persatuan dan kesatuan selalu menjadi hal yang utama. Kita berdoa agar seluruh pelaksanaan pemilu bisa diterima oleh seluruh pihak dan kemudian tentunya ini menjadi harapan kita semua," jelasnya